

Secteur USEP Nord-Alpilles



Mon intervention débutera par une question.

Pourquoi sommes-nous présents ce soir ?

Aucun ordre de mission ne nous y oblige après tout ! Et malgré le bel accueil qui nous est fait, peut-être eut-on trouvé quelque agrément à passer un début de soirée en famille ... ou bien encore à corriger des copies ou à préparer la journée de demain (je vois au regard inquiet de certains que le cahier journal n'est pas encore renseigné !).

Trève de plaisanterie !

Si nous sommes présents ce soir, c'est que nous nous reconnaissons dans les **valeurs dans l'USEP** et que nous souhaitons faire vivre **ses dimensions associatives, sportives et pédagogiques** au sein de nos écoles. Contribuer à la formation **sportive et citoyenne** des enfants des écoles primaires publiques pour une **société humaniste, laïque et solidaire** : belle et louable ambition mais qui dans le quotidien de notre métier n'est pas si aisée.

Et oui, force est de constater que le temps et l'énergie manquent. Des rencontres de qualité sont toujours organisées mais on doit aussi constater que de beaux événements comme la Fête de l'USEP, le bal, des formations ne sont plus programmés. Le bureau est constitué de « vieux » (!) qui ne demandent qu'à accueillir de nouveaux membres.

La faute à quoi ?

A un métier très, parfois trop exigeant au quotidien,

à un manque de soutien institutionnel,

à un manque d'infrastructures

à un manque de financement

à une évolution sociétale marquée par l'affaiblissement du bénévolat qui ne semble pas épargner le monde enseignant.

USEP secteur Nord-Alpilles

Ecole Maternelle Marie Mauron

13210 SAINT-REMY-DE-PROVENCE

Tél : 04 90 92 49 89

nord.alpilles.usep@gmail.com

Association régie par la loi du 1^{er} juillet 1901

SIRET N° 502 094 709 00016 – Code APE 9499Z

Union Sportive de l'Enseignement du Premier Degré

Fédération sportive scolaire de

la **ligue de**
l'enseignement

un avenir par l'éducation populaire

A une difficulté à travailler en équipe eu sein de son école

Que sais-je encore ? ...

Mais la difficulté ne doit pas nous faire perdre de vue le « pourquoi » de l'USEP. Et quand des « coups de mou » nous font douter de notre engagement :

- Soyons fiers du temps d'activités physiques offerts aux enfants dont certains en ont grand besoin
- Soyons fiers des rencontres et des échanges entre élèves issus parfois de milieux socio-culturels différents.
- Soyons fiers du travail d'équipe mené avec nos collègues
- Et surtout rappelons-nous le plaisir que nous ressentons à voir évoluer nos élèves lors des rencontres, leurs mots d'enfants, leurs émotions, leur reconnaissance.

Alors maintenant, que fait-on ?

Un temps de débat autour du fonctionnement associatif sera proposé après la présentation du rapport d'activités et du rapport financier. A nous de savoir être suffisamment inventifs et engagés pour que le beau projet du sport scolaire continue à vivre dans le secteur USEP Nord-Alpilles.

Le 10 octobre 2024

Pour le bureau du secteur,

Delphine Auvré.